

**Die Bibel enthält die wichtigste und kostbarste Botschaft**, die jemals auf dieser Erde verkündet worden ist. Sie wird „Evangelium“ genannt. Dieses griechische Wort, das im Original im neuen Testament der Bibel so oft zu finden ist, umfasst die frohe Botschaft vom Reich Gottes und dem Namen Jesu Christi. Diese Botschaft beinhaltet die Errettung der Menschheit aus Sünde, Verlorenheit und Tod, eine Errettung, die uns Menschen aus freier Liebe von unserem Gott und Schöpfer aus Gnade geschenkt wird unter der Bedingung, dass wir an Seinen Menschensohn und Messias (Christus) Jesus gläubig werden (Lukasevangelium 1:35 / Matthäusevangelium 16:16-18), den Gott uns zum Retter und Erlöser gemacht hat.

Es steht geschrieben: „Denn so sehr hat Gott die Welt geliebt, dass er seinen eingeborenen Sohn gab, damit jeder, der an ihn glaubt, nicht verloren gehe, sondern ewiges Leben habe. Denn Gott hat seinen Sohn nicht in die Welt gesandt, damit er die Welt richte, sondern damit die Welt durch ihn gerettet werde. Wer an ihn glaubt wird nicht gerichtet; wer aber nicht glaubt, der ist schon gerichtet, weil er nicht an den Namen des eingeborenen Sohnes Gottes geglaubt hat.“ (Johannesevangelium 3:16)

Dieser Gott der Bibel läßt sich gern finden von jedem Menschenschöpf, das ihn aufrichtig sucht. ER hat in seinem Wort (in den Schriften des alten und neuen Testaments) eindringliche Aufrufe zur Umkehr und zum Glauben niederschreiben lassen, die allen seinen Menschenschöpfen gelten.

Gott offenbart sich in seinem Sohn (nicht als Sein Sohn!), dem Messias/Christus/Gesalbten Jesus, von Gott gesalbt mit heiligem Geist Gottes, von dem die Bibel vielfältig Zeugnis ablegt, in den Evangelien, der Apostelgeschichte, den Briefen der Apostel, in der Offenbarung und vorankündigend (prophetisch) in den hebräischen Schriften (dem alten Testament), dem Buch Mose und den Psalmen.

Wer bereit ist die Bibel zu lesen mit einem aufrichtig nach der Wahrheit Gottes suchenden und für diese Wahrheit aufnahmebereiten Herzen und nicht mit dem Ansinnen seinen erlernten falschen Lehren einen biblischen Anstrich zu verleihen, der wird erleben, dass in diesem Buch der Gott der Bibel lebendig zu ihm spricht, der allein wahre Gott sich finden und erkennen lässt und die populäre Vorstellung, ER hülle sich in ein „Mysterium“, als Lüge entlarvt wird und die so etwas behaupten als Betrüger an Seinem Rettungsvorhaben.

Es ist wichtig, eine wortgetreue klassische Übersetzung zu benutzen und vor Einfälschungen trinitarischer gesinnter Übersetzer auf der Hut zu sein. In auffälliger Weise gilt das für das Wort "HERR" (groß geschrieben) das in unbeeinflussten, seriösen Übersetzungen und in einigen älteren anstelle des Gottesnamens JHWH übersetzt wird und für den Herrn Jesus das kleingeschriebene "Herr". In moderneren Übertragungen ist die Unterscheidbarkeit aufgelöst und durchgängig mit Herr (klein geschrieben) wiedergegeben. Diese Vernebelung öffnet auperbiblischen Fabeln Tür und Tor. Ein unvoreingenommener und von religiösen Vorstellungen unbeeindruckter Leser durchschaut die Verschleierung.

„Suchet den HERRN (Gott), solange er zu finden ist; ruft ihn an, während er nahe ist. Der Gottlose verlasse seinen Weg und der Übeltäter seine Gedanken; und er kehre um zu dem HERRN, so wird er sich über ihn erbarmen und unserem Gott, denn bei ihm ist viel Vergebung“ (Prophet Jesaja 55:6-8)

Es ist die wichtigste, die bedeutungsvollste Entscheidung im Leben eines Menschen, sich für oder gegen den Christus (Messias), den Sohn des lebendigen Gottes zu entscheiden

und sich ggf. von falschen Kirchenlehren ohne zu Zögern abzuwenden.

Wer sich aufrichtig von seinem Weg der Auflehnung gegen Gott und der Sünde abkehrt ( was ausdrücklich auch die Abkehr von falschen Religionen und „Gottesdiensten“ beinhaltet !), wer seine Sünden und Abtrünnigkeit vor Gott eingesteht und aufrichtig bereut und damit kundtut der Errettung zu bedürfen und in der Folge Jesus den Christus (Messias) als seinen Retter und Herrn bekennt und annimmt, der wird durch ihn wahres, ewiges Leben in der Gemeinschaft mit Gott finden, im kommenden Königreich Gottes auf Erden, aufgerichtet vom Messias bei seiner Wiederkunft auf die Erde zu der von Gott festgesetzten Zeit.

„Denn es ist kein Unterschied, denn alle haben gesündigt und verfehlen die Herrlichkeit, die sie vor Gott haben sollten, so dass sie ohne Verdienst gerechtfertigt werden durch seine Gnade aufgrund der Erlösung die in Christus Jesus ist.“ (Paulus , Römerbrief 6:23). Der Messias und Sohn Gottes Jesus spricht in der Bibel mit großer Liebe die Worte seines Gottes zu allen Menschen , wer sie auch sein mögen, und bietet ihnen im Namen seines Gottes Gnade und Erlösung an:

„Kommt her zu mir alle, die ihr mühselig und beladen seid, so will ich euch erquicken. Nehmt auf euch mein Joch und lernt von mir, denn ich bin sanftmütig und von Herzen demütig, so werdet ihr Ruhe finden für eure Seelen. Denn mein Joch ist sanft und meine Last ist leicht.“ (Matthäusevangelium 11:29)

„Wahrlich, wahrlich, ich sage euch: Wer mein Wort hört und dem glaubt, der mich gesandt hat, der hat ewiges Leben und kommt nicht ins Gericht, sondern er ist vom Tod zum Leben hindurchgedrungen.“ (Johannesevangelium 5:24)

„Wahrlich, wahrlich, ich sage euch: Wer an mich glaubt, der hat ewiges Leben.“ (Johannesevangelium 6:47)

DER Mensch ist ewig glücklich zu schätzen, der dieses Angebot Gottes durch seinen Sohn und Messias Jesus im Glauben annimmt!